

カメラ フラッシュ



笑いすぎてお腹が！

2月22日(木)、皆野小学校で行われた「心のホッと塾」の講師として、人気お笑いコンビ・バナナマンが来校しました。会場には、地元出身のスター（コンビの1人、設楽統さんは金崎の出身。）を一目見ようと、開場前から長蛇の列。華々しい登場の後、遂に始まったステージ。2人のテンポのよいやりとり子どもたちも抱腹絶倒！バナナマンとの交流会も行われるなど、素敵な思い出の1ページとなりました。



平成18年度宝くじ助成事業

皆野町秩父音頭保存会では、(財)自治総合センターが実施している平成18年度宝くじ助成を受けて、長胴太鼓、締太鼓などが整備されました。秩父音頭を通じた地域コミュニティの活性化、他の地域コミュニティとの交流などに役立てられます。

県知事賞受賞

第41回「郷土を描く児童生徒美術展」で、三沢小2年(当時1年生)田中魁くんが見事、県知事賞に輝きました。虫取りやザリガニ取りが好きな魁くん。生活の時間にとったカマキリの飛ぶ姿を大きく描きました。



今、商店が熱い！

今月号の広報といっしょにお配りした一店逸品カタログ（皆野町商工会発行）。これを見てお店に足を運ぶかたも多いはず。

商店ではそんなお客さんを、笑顔でそして生き生きとした売り場でお迎えしようと、研修会を実施。自慢の逸品で、まちおこしの一大ウェーブを巻き起こそうと熱く燃えています。